

La Asociación Santa Marta presenta la revista oficial de las Fiestas de Moros y Cristianos 2022 de la Vila Joiosa

El acto aprovechó la ocasión para rendir homenaje a Juan Vicente Llinares Pérez, figura e historia viva de los Moros y Cristianos de la Vila Joiosa por sus 50 años como embajador beduino

El parque de la Barbera dels Aragonés acogió ayer el primer acto oficial de las fiestas de Moros y Cristianos 2022 de la Vila Joiosa, la presentación de su revista oficial. La presentación del libro de fiestas reunió a autoridades, corporación municipal, miembros de la junta directiva de la asociación Santa Marta, personalidades vinculadas a la fiesta y más de un centenar de personas interesadas en torno a este acto que supone el prelude de las fiestas Moros y Cristianos de la Vila. Entre las autoridades se contó con la presencia el alcalde del Ayuntamiento de la Vila Joiosa, Andreu Verdú; del DG de Turisme Comunitat Valenciana, Herick Campos; la edil de Fiestas, Isabel Perona; la presidenta de la Asociación Santa Marta, Marta Mingot y la presidenta de la UNDEF, Pepa Prats. Durante el acto se presentó la publicación de este año, la número 59, que recoge entre sus páginas testimonios y memorias de festeros y festeras de la Vila, hechos históricos, numeroso material gráfico de la festividad de Moros y Cristianos y las Lágrimas de Santa Marta, así como de las 22 compañías festeras, y de las personas que han sido y serán protagonistas de las fiestas en honor a Santa Marta. “Se trata de la publicación anual más importante de la Vila Joiosa por su alta participación de gente para su edición y por el alto valor histórico de la información sobre las fiestas y eventos que acontecen a nuestro municipio durante los años”, expresó la edil de Fiestas, Isabel Perona, durante el acto de presentación. En su intervención, el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, felicitó a la Asociación Santa Marta por publicar un año más esta revista y por todo el trabajo que desde la entidad se ha realizado para poder disfrutar en julio de las fiestas. El primer edil recalcó que esta revista “es una publicación especial y de referencia dedicada a la fiestas del retorno después de lo ocurrido estos dos últimos años.” “El libro de este año, además de ser notario de una realidad que cada año une a todos los vileros y vileras, está marcado por la esperanza hacia la normalidad absoluta que todos deseamos para nuestras Fiestas de Moros y Cristianos”, concluyó el

alcalde. **Juan Vicente Llinares Pérez, 50 años de embajador beduino** El acto aprovechó la ocasión para rendir homenaje a Juan Vicente Llinares Pérez, figura e historia viva de los Moros y Cristianos de la Vila Joiosa por sus 50 años como embajador beduino deleitando al pueblo de la Vila Joiosa y visitantes de manera magistral con una de las primordiales embajadas de los Moros y Cristianos de la Vila Joiosa. Juan Vicente Llinares comenzó su trayectoria festera a los 7 años en la compañía Marinos, donde estuvo durante 3 años, y posteriormente, en 1964, militó en la compañía Moros Pakkos. En 1971, formó parte de las filas de los Moros Riff; una fecha importantísima puesto que se trata del año en el Llinares accede por primera vez al cargo de embajador beduino, interpretando por primera vez la embajada beduina para, 50 años después, seguir recitando sus dulces versos a pie del castillo sobre su blanco corcel. Tras un vídeo que recordó la trayectoria del embajador a lo largo de sus 50 años al frente del cargo festero, Juan Vicente Llinares, ataviado con su traje de embajador beduino, recitó desde el balcón de la Casa Museo de la Barbera dels Aragonés parte de la embajada beduina para gozo del público asistente; quien al finalizar su intervención, arropó con una sincera ovación al embajador para agradecerle su constancia, arte y servicio a las fiestas de Moros y Cristianos de la Vila Joiosa, declaradas de Interés Turístico Internacional.

Noticia publicada el 16 de Julio de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Fiestas.

